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Es ist nicht nur das Wahrzeichen des weltberühmten Christkindlesmarktes, sondern mittlerweile auch der
Stadt selbst. Und seit dem 06. November gibt es ein neues. Die Rede ist vom Nürnberger Christkind. Alle
zwei Jahre wird gewählt. In diesem Jahr hat es Teresa Treuheit geschafft. Die 18-jährige war nach der
Verkündung des Ergebnisses total aus dem Häuschen, so groß war der Wunsch das Ehrenamt zu
übernehmen. Für sie war es übrigens bereits der zweite Anlauf. Und nun ist sie Botschafterin für ein bisschen
mehr Glückseligkeit in der Weihnachtszeit.

Hinweis: Weiter unten finden Sie die Beitragsversion zum selbst Vertonen.

Leadin
Es ist nicht nur das Wahrzeichen des weltberühmten Christkindlesmarktes, sondern mittlerweile auch der
Stadt selbst. Und seit dem 06. November gibt es ein neues. Die Rede ist vom Nürnberger Christkind. Alle
zwei Jahre wird gewählt. In diesem Jahr hat es Teresa Treuheit geschafft. Die 18-jährige war nach der
Verkündung des Ergebnisses total aus dem Häuschen, so groß war der Wunsch das Ehrenamt zu
übernehmen. Für sie war es übrigens bereits der zweite Anlauf. Und nun ist sie Botschafterin für ein bisschen
mehr Glückseligkeit in der Weihnachtszeit. Tim Kuchenbecker berichtet.

Sie ist das Aushängeschild des weltberühmten Nürnberger Christkindlesmarktes. Sie ist die Repräsentantin
der Stadt im gesamten Bundesgebiet und über die Landesgrenzen hinaus. Und sie ist neu in ihrem
Ehrenamt.
O-Ton 
Teresa Treuheit, 18 Jahre jung, natürlich aus Nürnberg und Schülerin der Freien Waldorfschule Erlangen.
Sie ist hübsch, sehr motiviert, spontan, witzig und sehr höflich. Einer ihrer größten Fans, schon jetzt: Papa
Ernst Treuheit.
O-Ton
Der Weg bis hierhin war aber gar nicht so einfach. Bereits 2011 hatte es Teresa in die Endrunde geschafft,
gewonnen hatte damals allerdings Franziska Handke. Nach zwei Jahren übergibt sie jetzt ihr Amt als
Nürnberger Christkind.
O-Ton
Um überhaupt Nürnberger Christkind werden zu können, müssen gewisse Voraussetzung erfüllt sein, so
Siegfried Zelnhefer, Leiter des Presse- und Informationsamtes der Stadt Nürnberg und zuständig für das
Christkind und die Wahl.
O-Ton
In der Vorweihnachtszeit ist das Christkind nahezu täglich unterwegs und das nicht nur auf seinem Markt -
Kindertagesstätten werden besucht, genauso wie Altenheime, Krankenhäuser oder
Obdachloseneinrichtungen.
O-Ton
Worauf sich Teresa am meisten freut?
O-Ton
Warum sich die Jury für Teresa entschieden hat, erklärt Jurorin Yvonne Coulin von der Congress- und
Tourismus-Zentrale Nürnberg.
O-Ton
Und strahlen kann Teresa garantiert. Ihr erster großer Auftritt wird auch gleichzeitig ihre wichtigste Aufgabe:
von der Empore der Frauenkirche aus den Prolog sprechen. Ein unbeschreiblicher Augenblick, vor allem für
die Besucher. 
O-Ton
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